

Contra las detenciones en el PTE

Veintitrés personas vinculadas a la oposición democrática han suscrito un manifiesto a la opinión pública en relación con las detenciones de que han sido objeto durante la presente semana en diversas regiones alrededor de ochenta miembros del Partido del Trabajo de España. Los firmantes dicen lo siguiente:

Que estos hechos contradicen las declaraciones de los poderes públicos referentes a la apertura de un proceso hacia la democracia, alteran la convivencia y la seguridad de los ciudadanos y constituyen un grave obstáculo para la normalidad de la vida política no sólo porque implican una infracción de las garantías indispensables en un Estado que aspire a ser democrático y de derecho, sino porque, además, en el actual momento político, no favorecen la apertura de una negociación entre los poderes públicos y la oposición democrática, necesaria para conseguir una salida pacífica a la presente situación, cuya gravedad a nadie se le oculta.

La detención de presuntos miembros de un partido democrático, a quienes no puede imputarse actos de violencia y que están empeñados, junto con los demás sectores de la oposición, en llegar a una solución política que permita el tránsito hacia la democracia sin traumas, pone en entredicho la intencionalidad de quienes se han manifestado en favor del restablecimiento de la soberanía popular.

Por ello, solicitamos la inmediata puesta en libertad de los detenidos sin ningún tipo de sanción y el cese de toda persecución sobre personas adscritas a partidos y organizaciones de oposición demo-

crática, así como de la restricción de sus actividades públicas.

Firman la declaración a la opinión pública: Don Enrique Tierno Galván (PSP), don Antonio García Trevijano (Grupo Independiente), don José María Gil-Robles y Gil-Delegado (FPD), don Francisco Fernández Ordóñez (FSD), don Joaquín Garrigues Walker (FPDL), don Carlos Ollero (independiente), don Guillermo Larios (FPD), don Joaquín Ruiz-Giménez-Cortés (ID), don Joaquín Ruiz-Giménez Aguilar, don Mariano Zúñiga (PC), don Manuel Guedán (ORT), don José Almunia (UGT), don Amando Sacristán (USDE), don Eurico de la Peña (USDE), don José Alonso Pérez (PSP-CC. OO.), don Manuel Azcárate (PCE), don Enrique Múgica (PSOE), don Juan Encinar (PSP), don Antonio Vázquez (ID), don Luis Poveda (Grupo Independiente), don Javier Ortiz (MC) y don Nazario Aguado (PTE).